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第１９０１例会 報告（2010・11・19）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．出席 ％表彰・誕生・結婚祝い100
４．会長報告
５．幹事報告

６．乾 杯
７．食 事
８．委員会報告
９．会員卓話 舩戸義澄君、花房孝道君

例会終了後例会運営委員会開催１０．点 鐘

◆出席 ％表彰100

〈 年〉３９
星野幸男君

◆誕生祝い

小林惠司君、舩戸義澄君、天沼一夫君、中野幸三郎君

◆結婚祝い

、 、 、 、舩戸義澄君 根本正則君 符波明道君 前原榮一君
、 、 、 、東郷庸史君 向田 靖君 下山 洌君 鳥嶋隆一君

正田恵一君、齋藤憲一君

片貝会長◆会長報告
１．先週の理事会で創立 周年記念事業の実行委員長４０

に花房孝道君を選任致しました。
２．昨日、桐生 会長幹事会がございました。疋田５ＲＣ

と地区幹事予定者の松島君も出席さガバナーノミニー
2012-13 ホれ、 年度の地区協議会と地区ゴルフ大会の

を桐生 以外の に依頼したいとの申しストクラブ ＲＣ ４ＲＣ
出がありました。各 の周年事業や 会員数クラブ クラブ

、 、などを考慮しまして 地区協議会を桐生赤城ＲＣが
地区 大会を桐生西ＲＣが担当する方向に一応ゴルフ
はなりましたが、未だ正式決定ではありません。

３．地区広報委員長の井上芙美子さんからご連絡があ
りまして、 年 月に開催される 国２０１１ ５ ニューオリンズ
際大会での閉会式で、 会長 の田中作次氏のＲＩ ノミニー
受託講演があり、また例年より旅行費用も安くなっ
ているので、一人でも多く参加して頂きたいとの事

テーブル ＪＴＢ パンです。詳細につきましては、各 に の
が配布してありますので、ご覧下さい。フレット

近藤幹事◆幹事報告
◇例会終了後、例会運営委員会を行います。

(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま１２９が配信されました。
◇地区大会･桐生 合同夜間例会･Ｇ公式訪問･家族会５ＲＣ

、 。秋の食事会の写真と 食事会の決算書を配布致しました
◇例会変更のお知らせ

桐生南ＲＣ 12/22､12/29(休) 太田西ＲＣ 12/8､12/22､12/29(休)
伊勢崎ＲＣ12/22､12/29(休) 碓氷安中ＲＣ12/9､12/23､12/30(休)
富岡中央ＲＣ 12/16､12/23(休)､12/30(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 11/15 桐生中央ＲＣ 11/5､11/7 桐生赤城ＲＣ 11/9
栃尾ＲＣ 9/2～10/26 太田西ＲＣ 7/7～10/27

◆乾 杯

星野会員組織委員長

ロータリーの柱は何かと問われ
れば、誰でも奉仕と親睦の 本の柱２

。を挙げるのに躊躇しないと思います
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この２本の中の親睦こそは、クラブへ出席することに

より生まれるものであり、出席なくして親睦は無理で

しょう。親睦を生むことも広めるのも、そして深める

のも出席しかないのだと思います。これからも出席

％を続けたいと思います。会員諸兄の友情に感謝１００

致します。

皆様のご健勝と事業のご繁栄、あわせて西クラブの

発展を願って乾杯致します。

１３６０キロカロリー◆食事メニュー

海老と青菜炒め、鶏団子の旨煮、コーンサラダ、

白飯、お新香、なめこスープ、フルーツ

◆委員会報告

石川委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４９ ８ ３ ５

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４４ ３２

欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１２ ３ ７９．５５

前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者２名）９５．７４

新木委員□ニコニコＢＯＸ委員会

卓話をさせていただきます 花房君

会員卓話をされる皆様ご苦労様です

稲森君､近藤君､奥村君､新木君､家住君､江原君

出席 ％表彰を頂いて 星野君１００

結婚･誕生祝いを頂いて 舩戸君

誕生祝いを頂いて 小林君､中野君

結婚祝いを頂いて 前原君､根本君､向田君､東郷君

出席･誕生･結婚をお祝いして 符波君

乾委員長□ロータリー財団委員会

会員卓話をされる皆様ご苦労様です

稲森君､新木君､栗原君

花房さんへ 霜村君

出席 ％表彰を頂いて 星野君１００

結婚･誕生祝いを頂いて 舩戸君

誕生祝いを頂いて 小林君

結婚祝いを頂いて 向田君､東郷君

ボージョレーヌーヴォーその年しかない味わいを楽し

んでは？ 符波君

長女が男の子を出産しました｡晴れておじいさんにな

りました 家住君

小林委員□米山奨学委員会

会員卓話をされる皆様ご苦労様です

稲森君､新木君､乾君

出席 ％表彰を頂いて 星野君１００

結婚･誕生祝いを頂いて 舩戸君

誕生祝いを頂いて 中野君､小林君

結婚祝いを頂いて 向田君

ボージョレーヌーヴォー解禁しました 符波君

１１月１２日理事会報告

１．創立４０周年事業実行委員長に花房孝道君を選任
２．家族会秋の食事会決算を承認
３．年次総会の議長､選挙管理委員長､立会人３名､書記
選任並びにCLP導入の方向についての趣旨説明承認

４．忘年家族会会費を会員６千円､ご家族４千円、お子様
２千円とする
５．新老人の会群馬支部第３回フォーラム後援承認
６．手足の不自由な子どもを育てる運動のクリアファイル
購入承認

《次例会予告》

１２月３日(金) 年次総会

会 員 卓 話

君舩戸義澄
〈仏 教〉

「－にんげん－
の原点について」

先ずはリサイクル募金のご協力ありがとうございま

す。また『にんげん』を配布させて頂いておりますが、

ご購読宜しくお願い致します。

『 』 。今日お話したいのは にんげん の原点についてです

昭和 年頃、父である住職に「オレは坊主になりた５０

くない」と言いました。それは小中学校の日本史の教科

書にお寺が載っていますが、それに比べるとなんて自分

の家のお寺は貧乏寺なんだろうという劣等感があったか

らです。それから高校３年生で進路を決める時、また悩

み、１校も受けずに浪人し予備校に行きましたが、結局

大正大学に進学しました。大学時代も何となく過ごし、

教員資格を取得し、教師になりました。しかし私の性格

は内気でしかも自尊心が高いので、壁にぶつかる事が多

々ありました。そんな時、ある方の講演で『自分の性格

は変えられないけれど脇に置いておく事が出来る』とい

う事を聴き、これが人間変革の第１歩となりました。

そして 才のとき、やっと住職になる決心をしま４４～５

した。親父は祖父が始めた農繁期託児所を立派に保育所

にしたという実績があります。それではオレは何をした

ら良いのだろうと思い悩み、それで思いついたのが『に

んげん』の発行でした。最初は世話人さんに配って頂い

て 部発行しました。その後、徐々に発行部数を増や１５０

して配っていけば檀家さんも増えるだろうという気持ち

で、ポストのところに行くと、何だか分かりませんが手

が動かなくなりました。これは『欲なんだ！欲を消さな

ければいけないんだ』と気づきましたら、今度はどんど

ん配れる様になりました。今では 部配っていま３，５００

す。それだけ配るのは大変ですし、中には貰っても読ま

ないからと断られる事もあります。でも配る事が自分の

修行だと思って続けておりますし、それをする事で人生

を学ばせて頂いております。

㈱ 大 間 々 印 刷

金 子 福 松代表取締役

2271みどり市大間々町大間々

０２７７－７３－５５５５℡

群 馬 大 学

片 貝 良 一名誉教授

4 - 2 4 0 7 - 3桐生市菱町

０２７７－４３－２７６１℡
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花房孝道君
（食品加工業）

「シドニー壮年ラグビー
世界大会に参加して」

以前もラグビーのお話を致しましたが、９年後ラグビ
ーワールドカップが日本で開催される事になりました。
それで皆様に少しでもラグビーに興味を持って頂くため
に、今回もラグビーについてお話をさせて頂きます。

昔、サッカーボールは豚の膀胱で出来ておりまして、
いびつなものですから、ボールを蹴ったらポコンと上に
あがって、それを持って走ったのを見て 「これは面白、
い。これをうちの学校のサッカーにしよう」といって始
まったのが、ラグビーの始まりです。そのイギリスの学
校が『ラグビー』という名前だったので、ラグビーフッ
トボールという名前がついたのです。そして 年位前２００
イギリスでどんどん発展して行きました。その時の名残
で白いワイシャツの様な襟がついたユニフォームになり

。 。ました 最近は殆どスタンドカラーに変わっております
１年おきに開催されるラグビーの壮年 の（４０才以上）

世界大会が、今年の 月 日～ 月 日、シドニーで開９ ２６ １０ ３
催されました。私も参加して参りましたので、その時の
お話をしたいと思います。

この大会は北半球と南半球と交互で開催されます。
ルールは、試合時間 分で 日 試合、 週間のうち 日２０ １ ３ １ ３
行います。年齢別にパンツの色を変えて、 才代の人４０
は 才代の人にタックルをしない、 才代 才代には６０ ７０ ８０
タックル禁止となっております。このルールは日本で考
えられたそうです。今回は カ国 人が参加しま１３０ ３，５００
した。私は 年のバンクーバー から今回で１９９７ （カナダ）
７大会参加しております。

オーストラリアはヨーロッ
パ人に発見されましたが、シ
ドニーは 年ジェームズ･１７７０
クックによって最後に発見さ
れました。 年からイギ１７８８
リスの流刑場として約 万１６
人が送られたそうです。

到着して直ぐパレード
が行われました。相撲取

、りの格好をしているのは
以前日本に駐在員で居た
仲間同士でチームを作っ

。て参加している方達です

右の写真は群馬のチーム
で、殆ど 才以上の 名６０ １９
です。この中には元全日本
のメンバーもいます。

３，５００そして
人の歓迎パーテ
ィです。ビール
飲み放題です。

試合会場はシ
ドニー郊外のセ

ンテニアパークという公園で、 面のコートを特設に２０
つくったそうです。それでもまだ広場がたくさんあると
ても広い公園で、グランドの移動はバスで行いました。

第１試合の相手はニュー
ジーランドのチームで、相
手のキャプテンにハッピを
あげている写真です。

５５ ７９手前の 番の方は
才、数え年で 才という８０
ことで紫のパンツを履い
ております。

次の日
はフリー
タイムで
観光を行

。いました
ホエール
ウォッチ
ングやハーバーブリッジ、オペラハウス、タロンガ動物
園等を見学しました。

なか日はピクニックデーということ
で、車で約３時間北に登ったところの
ワイナリーを貸切まして、ワイン飲み
放題で騒いで参りました。次の大会は
再来年福岡で開催します。福岡大会で
は熊本城に行きまして、この様な飲み
放題を企画しているそうです。帰りのバスでは、私達の
『 』と書いた帽子が大変珍しいという事で帽子GUNMA
交換をしました。

最終日は地元シドニ
ーのチームと試合をし
ました。右の写真は試
合の準備をしていると
ころです。黄色のパン
ツの方は 才です。相７０
手チームには女性が１
人、そして両チームと

７９才も
レの プ

イ ヤ ー
が 居 り
ました。
試 合 後
両 チ ー
ム で 記

。 、念写真を撮りました ハッピ姿の人が写っておりますが
向こうの人達にはとても人気で、常に２～３枚は持って
行くようにしています。最後はフルコースディナーのさ
よならパーティで全日程を終了しました。

シドﾆｰ
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片貝年度 開 催片貝年度 開 催

恒例の家族会行事“秋の食事会”が、ご夫人 名が参加して、 月 日(土)、ヴィラ･デ･マリアージュ太田で開１５ １１ ６
催されました。午前 時に桐生プリオパレスからマイクロバスで出発し、約 分後、会場のゲートをくぐると、１１ ４０
そこはお洒落で明るい南仏の街並みを想わせる素敵な佇まいでした。

先ず、敷地内の４つのウエディング会場とチャペルをご案内して頂いた後、パーティ会場「リストランテ･ディ
･ヴィーノ」にて、豪華フランス料理のフルコースを、豊富に取り揃えられたお洒落なカクテルや口当たりの良い
ワインを楽しみながら心行くまで堪能させて致しました。

また、帰りには松井副社長様から直々にお土産のケーキまで頂戴し、大満足な家族会の集いとなりました。

司会進行 家族会会長 会長挨拶 乾 杯 閉会挨拶
石川忠正親睦委員 挨拶 片貝いずみさん 片貝良一会長 第16代会長夫人 武井晃子さん 家族会幹事 近藤希世子さん

㈱ 藤 井 経 営

小 林 惠 司取締役部長

1 0 - 2 0伊勢崎市大手町

０２７０－２５－７６９６℡

2011-12年度 募集『ロータリーの友』表紙写真
テーマは「日本の今を切り取る」

新しい街並みと古い町並みの共存、イベント、自
然、日本でみかける外国人など 「日本の今」を表し、
ていると思う風景の写真を募集しているそうです。

２０１１年４月３０日締切
詳しくはロータリージャパンウェブサイトをご覧下さい

ポール･ハリス･フェローの認証について

ポール･ハリス･フェローとは、国際ロータリーのロ
ータリー財団に 米ドル以上の寄付をした人、また1,000
は名義人を称える認証です。

ポール･ハリス･フェローの認証は、 年、当時唯1957
一の財団プログラムであり、国際親善奨学金の前身と

Rotary Foundation Fellowships fpr Advancedなった「
（高等教育のためのロータリー財団フェローシッStudy

プ 」への寄付に対する謝意を示し、さらなる支援を）
向上させるために設立されました。

初期のポール･ハ
リス･フェローには
表彰状が授与され

1969ていましたが、
年にハワイで行わ
れたホノルル国際
大会を皮切りに、
メダルの贈呈が行
われるようになり
ました。このメダル

は、当時の財団管理委員であった湯浅恭三氏のもと、
日本人のメタルアーチストであるフィジュー・ツダさ
んによってデザインされました。今日では表彰状とピ
ンが贈呈され、メダルは任意で購入するというかたち

（ＲＩニュースより）になっています。

かさかけの里社会福祉法人美幸会

近 藤 幸 利常務理事･施設長

3 0 3 3 - 1みどり市笠懸町鹿

０２７７－４０－５１６７℡

初代のメダル 現在のメダル




